

Montag, 08. Mai 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Über 50 Streckenkilometer

„Rad + Fun“ führt durch Wanfried, Meinhard und Geismar



Am Sonntag, 11. Juni, laden die Gemeinde Meinhard, die Stadt Wanfried und das thüringische Großtöpfer als Ortsteil der benachbarten Eichsfeldgemeinde Geismar erneut zur beliebten Radfahrveranstaltung „Rad + Fun“ ein.

Auf über 50 Streckenkilometern zwischen Jestädt, Heldra und Großtöpfer wird „alt und jung“ sowie „groß und klein“ auch in diesem Jahr an insgesamt 14 Stempelstellen wieder viel geboten. „Spiel, Spaß, gute Unterhaltung und kulinarische Köstlichkeiten wird es entlang der Radstrecke geben“, versprechen die drei Bürgermeister Gerhold Brill, Wilhelm Gebhard und Martin Kozber, die sich dankbar zeigen, dass wieder viele Vereine, Privatinitiativen und die gastronomischen Betriebe mit von der Partie sind und sich einbringen werden.

„Auch den vielen Sponsoren sei an dieser Stelle herzlich gedankt, ohne die eine Radveranstaltung dieser Größenordnung nicht möglich wäre“, so die drei Bürgermeister, die sich zudem über finanzielle Zusagen der beiden Landesregierungen aus Wiesbaden und Erfurt freuen.

Zuletzt wurde das Radevent mit geschätzten 4000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern im Jahr 2018 ausgerichtet und sollte wieder im zweijährigen Rhythmus stattfinden. „Wegen Corona musste man dann jedoch in den Jahren

2020 und 2021 absagen und 2022 haben wir uns aufgrund zahlreicher Nachholveranstaltungen gegen eine Durchführung entschieden“, berichtet Wanfrieds Bürgermeister Wilhelm Gebhard.

„Jetzt freuen wir uns aber, dass wieder gemeinsam in die Pedale getreten wird und wir den Menschen in der Region und unseren Gästen und Touristen ein besonderes Erlebnis in traumhafter Landschaft bieten können“, sind sich die drei Verwaltungschefs einig. In diesem Jahr können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die alle Stempelstellen anfahren und sich ihre Laufkarten abstempeln lassen, zudem Gutscheine örtlicher Einzelhändler gewinnen. Dazu muss man am Ende der Veranstaltung einfach nur die Laufkarte mit den Kontaktdaten an einer der Stempelstellen abgeben. Wer nicht mehr kann oder einfach nicht mehr will, steigt in den Fahrradbus ein, der zwischen den Orten ab 14 Uhr im Kreisverkehr pendelt.

Der Eröffnungsgottesdienst findet in diesem Jahr im Meinharder Ortsteil Frieda statt, wo gleichzeitig das schon traditionelle Erdbeerfest stattfinden wird. „Rad + Fun“ startet offiziell um 11 Uhr und geht bis 17 Uhr. Viel Spaß.

red/tli

